

D-Jugend zieht ins Finale ein!

Veröffentlicht: Montag, 06. Juni 2022 12:35

Zugriffe: 3979

Bei bestem Wetter boten die D-Jugendmannschaften vom SV09 Scherpenseel und dem 1. FC Heinsberg-Lieck auf der Platzanlage am Scheleberg gestern Abend ein tolles und hochklassiges Spiel. Viele Zuschauer sahen eine ausgeglichene erste Halbzeit in der sich beide Keeper auszeichnen konnten und unser Team einmal an der Latte scheiterte. Es ging um den Einzug ins Endspiel um die Kreismeisterschaft, also musste ein Sieger her.

Im zweiten Durchgang nahm unsere Mannschaft ein wenig mehr das Heft in die Hand und erspielte sich einige Chancen. Wobei die Gäste auch immer gefährlich blieben. 9 Minuten vor dem Ende setzte sich Marius über die rechte Seite durch und der Heinsberger Torwart konnte seinen Schuss nur abklatschen lassen. Da war Christian zur Stelle und schob den Ball ins leere Tor zum viel umjubelten 1:0. Jetzt mussten die Heinsberger offener werden, was den Gastgebern zusätzliche Räume eröffnete. Keinem Team gelang aber ein weiterer Treffer und somit ist der Einzug ins Finale perfekt.

Eine tolle Teamleistung von allen Jungs und Mädchen, die die Mannschaft unterstützt haben, auch wenn nicht alle zum Einsatz kommen konnten. Das Trainerteam ist zurecht stolz auf diese Leistung und alle freuen sich nun auf das Endspiel gegen unsere Freunde vom SC Selfkant am kommenden Mittwoch um 18.00 Uhr in Wassenberg-Orsbeck.

Gemeinschaftlich mit den Gästen wurde unser Sieg noch am Abend mit Bratwurst und Brötchen gefeiert.

Wir drücken dem Team nun die Daumen für das Finale!

D-Jugend zieht ins Finale ein!

Veröffentlicht: Montag, 06. Juni 2022 12:35

Zugriffe: 3979



D-Jugend zieht ins Finale ein!

Veröffentlicht: Montag, 06. Juni 2022 12:35

Zugriffe: 3979



D-Jugend zieht ins Finale ein!

Veröffentlicht: Montag, 06. Juni 2022 12:35

Zugriffe: 3979

